

Presseartikel

Datum: 30.05.2024

Quelle: Oberthurgauer Nachrichten

Wo Stabilität, Wachstum und die Verwurzelung in der Gemeinschaft zählen

Am 22. Mai 2024 fand die ordentliche Generalversammlung der Genossenschaft Alters- und Pflegeheim Haus Holzenstein in Romanshorn statt.

Der Präsident präsentierte seinen Jahresbericht 2023, die unter anderem die Erfolge und Herausforderungen des vergangenen Jahres beleuchtete. Darauf folgten die Jahresberichte des Haus Holzenstein und des Seniorenzentrums Konsumhof. Ein wichtiger Punkt war die Bauabrechnung für den Um- und Neubau der Küche und des Speisesaals. Die Einhaltung der budgetierten Kosten bedeutete eine Punktlandung.

Die Jahresrechnung 2023 wurde erläutert und die Revisionsstelle bestätigte bei ihrer obligatorischen Prüfung die ordnungsgemäße Buchführung und empfahl die Genehmigung der Rechnung. Die Mitglieder beschlossen daraufhin über die Verwendung des Jahresergebnisses und die Verzinsung der Anteilscheine. Die Entlastung der Genossenschaftsorgane wurde ebenfalls beschlossen.



Unter dem Punkt Diverses und Umfrage wurde das neue Logo der Genossenschaft vorgestellt. Das neue Layout nimmt Bezug auf die beiden markanten Statuen aus Holz und Stein vor dem Eingang des Hauses. Diese Statuen, symbolisch für die Natur und Beständigkeit, dienten als Inspiration für das neue Designkonzept. Sie stehen für die Werte, die das Haus Holzenstein prägen: Stabilität, Wachstum und die Verwurze-

lung in der Gemeinschaft. Im Anschluss an die Versammlung wurden die Genossenschafter zu einem Imbiss im neuen Speisesaal eingeladen. pd